

PERFIL DEL DIA

Ojeada sobre el panorama político

Avanzan las vacaciones caniculares y al aproximarse la fecha de la reapertura del Parlamento, parece que se moviliza el tinglado de la política nacional que hasta ahora se presentaba absolutamente vacío de noticias que comentar.

Chapaprieta ha sido el único ministro que con su famosa Ley de Restricciones se ha encargado de suministrar a los comentaristas material de crítica, si bien su intención en un principio decisiva en puntual a economías ha experimentado a última hora un retroceso impuesto por la realidad.

Porque parece ser que el resultado de las conferencias que estos días viene celebrando el ministro de Hacienda con sus compañeros de Gabinete, es algo decepcionante, por cuanto se ha comprobado que en casi todos los Ministerios las partidas de más volumen son las que se refieren a los funcionarios de sueldos modestos y lógicamente el señor Chapaprieta nada quiere hacer contra estos. Sin embargo el Ministro espera que los próximos presupuestos puedan constituir un avance para enjugar el déficit.

Así y todo la labor de Chapaprieta sigue siendo el eje de la actualidad política, pues de lo que decida el administrador de los caudales nacionales, depende la reapertura del Parlamento en una fecha u otra. Se recordará a este efecto que Lerroux ha dejado al arbitrio de los Ministros el acuerdo sobre reanudación de las sesiones de Cortes. Pero probablemente la decisión del Consejo se supeditará a lo que el señor Chapaprieta informe sobre la fecha de terminación de su labor que deberá ser conocida por el Parlamento al reanudar sus tareas...

El Parlamento comenzará de todos modos a funcionar en su nueva etapa a fines de septiembre o primeros de octubre, y ya es sabido que en este nuevo periodo parlamentario, los temas que se llevarán a la Cámara tienen un interés trascendental.

Otros asuntos de política internacional

Según informaciones aparecidas en los periódicos que se consideran enterados, en el Consejo de Ministros se tratarán varios asuntos de interés internacional, de tanta importancia actual como es la posición de España en la Sociedad de Naciones.

Sin que puedan hacerse conjeturas "a priori" no hace falta ser zahori para adivinar que España robustecerá una vez más su posición ahincadamente pacifista. Empero hay una salvedad que en estas informaciones se señala y que da a nuestro juicio un interés especial a los acuerdos del Consejo de Ministros con relación a la política internacional. Se refiere esta salvedad a que España defenderá a toda costa el mantenimiento de la paz, pero siempre que no sea a costa de vejaciones a países amigos. Es decir, que se pedirá una paz digna y con respeto para todos.

Hé aquí una posición que tiene una trascendencia extraordinaria. Hasta ahora España sólo se preocupó de defender la paz simple y categóricamente sin otros requisitos, ni condiciones. Pero las circunstancias han variado de tal forma, que este postulado nuestro constitucional, ha experimentado una modificación, debido al ambiente internacional que nos rodea y que nos impide encogerarnos de hombros ante ciertos compromisos y relaciones de orden internacional, que pese a la impermeabilidad de nuestro pacifismo, no impide la contaminación de determinadas exigencias, cuyo mantenimiento es imprescindible.

No obstante, los alarmistas no tendrán fundamento alguno para alarmarse, ya que a lo sumo se trata de que España haga valer su papel de árbitro imparcial en los problemas que hay suscitados, con ventaja para su personalidad internacional que hasta ahora estuvo harto empujada.

Como se ve, la reunión ministerial tendrá un interés que rebasa toda ponderación, si a ello se añade que se estudiarán otros problemas interiores, como el del orden público.

BALNEARIO DE LEDESMA Gran Hotel.—Reumatismo en todas sus formas, cistitis, parálisis, escrofulismo, herpetismo, catarros. Coche estación Salamanca. Hay dos cocinas y dos comedores independientes para los que comen por su cuenta. Pidan billete ida y vuelta 30 días.

Instantánea política

HABLAN LAS PISTOLAS

Al mismo tiempo que el señor Lerroux hablaba de la posibilidad del perdón para los que delinquieron en los días de la revolución y por motivos revolucionarios y sociales, se preparaba en Madrid un atentado. A las pocas horas de pronunciadas aquellas generosas palabras por el presidente del Consejo caían baleados dos altos jefes de la Compañía de Tranvías.

Ha sido una réplica a las palabras pronunciadas en Montemayor. Allí se hablaba de paz social, de convivencia de ideas, de respeto entre los españoles. Las pistolas contestaron revelando la ciega ira de quienes no saben perder.

Naturalmente no es sólo este hecho, que pudiera apreciarse aisladamente y considerarse como fruto de un extravío personal, lo que replica al señor presidente. En tanto que él decía aquellas palabras, en los mítines socialistas celebrados en las provincias gallegas se volvía sobre la táctica revolucionaria, estimulando el coraje, el descontento y la pasión de las masas con las mismas palabras que fueron aventadas en el verano pasado en visperas de la revolución.

Y por si fuera poco, ahí está un número de un semanario socialista: el señor Largo Caballero declara en él, que la táctica insurreccionista es norma inderogable del parti-

Gil Robles ofrece a Goicoechea la ocasión de formar un frente único antirrevolucionario, para salvar cuanto interesa a las derechas

Como Goicoechea no admite relación alguna con ningún partido de izquierda, el jefe de la C. E. D. A. asegura que no tiene compromisos contraídos y está en absoluta libertad de acción

Pues señor: No hace muchos días que don Antonio Goicoechea, el jefe de Renovación Española y directo representante en España de don Alfonso se hallaba entregado a sus ocios de veraneante—paseos, libros nuevos, recuerdos y meditaciones—cuando se vio sorprendido por un visitante tan grato como inesperado. Se trataba del secretario—secretario, delegado, ayudante... ¡lo mismo da para el caso!—de uno de los ministros del actual Gobierno.

Saludos, cortesías, afabilidades y después:

—Señor Goicoechea. Vengo en nombre del señor Ministro para decirle que desea hablar con usted y cambiar impresiones acerca de los problemas políticos del momento.

(El ministro a quien representaba el secretario, ayudante o delegado, era—lo diremos para que no se impacienta el lector—don José María Gil Robles).

—Insistió el enviado:

—¿Tiene usted algún inconveniente en ello?

Don Antonio Goicoechea, que en punto a señoría no se deja ganar la mano por nadie, contestó:

—Inconveniente? De ninguna manera. ¿Por qué habría de tener yo inconveniente en hablar con el señor Gil Robles? Podremos discrepar, y de hecho discrepamos, en la apreciación de muchas cuestiones que afectan a España; criticaré yo sus actos de gobernante que a mi juicio constituyen errores; él hará otro tanto conmigo; pero ¿hablar?, no faltaba más. Puede usted decirme que estoy a su disposición para esa entrevista.

—Pues esto—dice el enviado—es lo que deseaba saber. Si usted me lo permite me retiraré para comunicar la respuesta al señor ministro.

—Encantado de su visita; y salúdeme en mi nombre.

—A sus órdenes, señor Goicoechea.

—Yo a las suyas; muchas gracias.

Momentos después el señor Gil Robles estaba informado de que el señor Goicoechea accedía complacido a la conversación propuesta. Se planteaba un pequeño episodio de protocolo. ¿Dónde habrían de verse el ministro de la Guerra y el jefe de Renovación Española?

—¿Acaso en el Ministerio? Temía Gil Robles que Goicoechea alegase determinados riesgos de oficiosidad. ¿No sería preferible elegir el domicilio de un buen amigo? Cualquiera de ellos se sentiría orgulloso de brindar un saloncito discreto para la charla. Los dos políticos tienen excelentes amistades.

El señor Goicoechea fue consultado acerca de la oportunidad de reunirse en la casa del Conde de Gamazo. ¡Magnífico! Gran amigo, alejado de las lizas políticas, poco menos que neutral entre las dos tendencias... Pero el jefe de Renovación Española reaccionó al poco rato y se dijo a sí mismo:

—¿Por qué no hemos de vernos en el ministerio de la Guerra?

Dicho y hecho. En el Ministerio se celebró la conferencia.

(Vale la pena de decir, entre paréntesis, que Gil Robles no recibía a Goicoechea en calidad de ministro de la Guerra, sino como jefe de Acción Popular, o sea como caudillo de un partido de derechas españolas para quien no son ni pueden ser indiferentes las actitudes y los rumbos de las demás derechas de España. Iban a hablar, pues, dos jefes de partido. Esa fue la significación de la entrevista).

Hablaron mucho, sin duda, al menos lo dicen así los iniciados.

Algunos de ellos reproducen hasta el diálogo. Yo no lo haré porque dudo de que a la conversación asistieran taquígrafos. Y no siendo exacta la referencia literal prefero atenerme al contenido de la misma.

La conversación del emisario con el señor Goicoechea puede suponerse por vía literaria; la entrevista, ya que fue tan seria, no admite licencias periodísticas.

El señor Gil Robles—siguen afirmando los iniciados—expuso al señor Goicoechea los caracteres de la situación política presente tal como la interpreta el jefe de la CEDA. El visitante escuchó con muchísima atención. Cuando hubo terminado la parte expositiva el señor Gil Robles resumió su actitud en éstas o parecidas palabras:

—No hay opción: estamos ante el dilema del orden o de la revolución. Considero absolutamente imprescindible formar un frente único antirrevolucionario o contrarrevolucionario para salvar, cuanto a las derechas españolas importa que se salve. Si esas derechas se disgregan, el triunfo de la revolución podrá ser inevitable. Por consiguiente, debe irse pensando ya en la formación de ese frente, sobre todo con finalidades electorales. Las derechas necesitan ir otra vez unidas, estrechamente unidas, a la consulta popular. Así podrán triunfar. Y un segundo triunfo en las urnas sería la derrota definitiva de las izquierdas revolucionarias.

Claro es que el señor Goicoechea escuchaba complacido esas o parecidas manifestaciones y asentía a casi todo lo que el señor Gil Robles iba diciendo. Sin embargo...

El jefe de Renovación Española, considerando que no podía contraer ningún compromiso por sí solo y que cuando haya de decidir el partido monárquico debe ser conocido por los directores del movimiento leal a don Alfonso XIII, pronunció algunas palabras vagas... Algo así como si dijera:

—En efecto... tiene usted razón... ya conoce usted nuestras doctrinas en ese punto... ¿Cómo no he de sentir yo el noble deseo de poner un dique definitivo a la revolución!... etc., etc.

Pero añadió:

—De todos modos yo no puedo resolver sin hablar con mis amigos de Renovación. Hemos de meditar, cambiar impresiones y pulsar nuestra opinión. Además...

Este además era importante.

—Además, amigo Gil Robles, usted tiene determinados compromisos que francamente...

—Compromisos y o?— interrumpió el ministro.

—Nosotros creíamos que usted tiene compromisos con el señor Lerroux y con el lerrouxismo o con el partido radical. Se consideraba en completa libertad de acción y nada o nadie le ataba.

Me dicen que el señor Goicoechea escuchó estas afirmaciones con alguna estupefacción; pero era tan rotunda la actitud de Gil Robles que no admitía lugar a dudas...

En ese punto dejo el resumen de la entrevista. Me parece que es bastante interesante para que mate la situación política actual. Hagan ustedes las cábalas que quieran. Mi propósito se limita a la pura información.

De la exactitud de estas referencias me responden personas muy serias. A su seriedad me atengo. Y en definitiva, lector, como me lo contaron te lo cuento.

Manuel Astar

El aviador Pombo indignado

Porque los periódicos han dicho que a su llegada a Méjico se casará con la señorita Rivero ¡Esto es falso, falso, rotundamente falso...! dice con vehemencia

San José de Costa Rica.—El aviador Juan Ignacio Pombo está completamente restablecido de la operación sufrida.

Pombo está siendo agasajadísimo, y asistirá a gran número de fiestas preparadas en su honor en varias ciudades durante esta semana. Todavía no ha decidido cuándo continuará el viaje a Méjico.

Con gran energía, demostrando en sus palabras verdadera indignación por ciertas informaciones

Seleccionadoras legítimas MAROT
Almacén de Maquinaria
Feliciano Ortega
Apartado 58
Palencia

periodísticas sobre su compromiso matrimonial con la señorita María Elena Rivero, que lo espera en Méjico, el aviador Pombo ha declarado lo siguiente:

—La más grande sorpresa que he tenido en mi vida—ha dicho el joven piloto—es la de saber que yo me iba a casar con ella. Por lo menos, así lo aseguraban los periódicos. Y a todos los periodistas a quienes he concedido reportajes desde mi salida de España he manifestado la falsedad de esta noticia. Mantengo con la señorita Rivero, únicamente, relaciones de amistad. Amistad pura y simple, pues que ella es mi paisana, mi amiga y su familia amiga de mi familia.

Nada más. Y a cada paso hay una nueva invención. Que yo hice el viaje sólo por conquistar el corazón de la señorita Rivero. Falso... completamente falso.

Y lo que han dicho! Hasta cablegramas... Cablegramas falsos, falsos, rotundamente falsos.

A raíz de mi accidente en el Brasil, toda la prensa publicó un telegrama de la señorita Rivero: "Perdisteis avión, más ganasteis corazón". Algo parecido...

Ella misma ha desmentido enfáticamente esta noticia. No man-

tengo intenciones de contraer matrimonio por ahora. El favor más grande y efectivo que se me pueda dispensar es el de rectificar esta farsa. He venido en cumplimiento de un deseo, en misión de acercamiento hispanoamericano. Voy a Méjico para pagar la deuda de Barberán y Collar. Y nada más.

Ni llevo retratos de nadie sobre el corazón. Sólo he recibido telegramas y cablegramas de mi padre, de mi madre y de mis hermanos. Ni me voy a casar. Ni pienso contraer... Nada... nada... nada.

Los italianos dicen que demostrarán en Ginebra que Absinia no es digna de ser miembro de la S. de N.

Roma.—En los círculos políticos se concede excepcional importancia al Consejo de ministros que se celebrará hoy en Bolzano, y que se dice adoptará medidas económicas y militares de gran importancia.

Los servicios diplomáticos preparan el "dossier" que Italia presentará en Ginebra.

Autorizadamente se anuncia que los delegados italianos asistirán el día 4 de septiembre a la reunión que celebrará el Consejo de la Sociedad de Naciones, y presentará varios documentos, en los que se demuestra que "Etiopía no es digna de ser miembro de la Sociedad de Naciones". También presentará importantes datos relativos a actos de agresión por parte de Etiopía.

LE INTERESA LEER
El Diario Palentino

Teatro Principal

TEMPORADA DE FERIA DE SAN ANTOIN

COMPANÍA DE COMEDIA

DE

JOSEFINA DÍAZ DE ARTIGAS

Y

MANUEL COLLADO

Titular del Teatro Eslava, de Madrid.

Se abre un abono a ocho funciones Vermouths, que se celebrarán del 1 al 8 de Septiembre, a los precios siguientes:

Palcos sin entrada. . 160 pts.

Butaca con entrada. . 32 "

Delantera de Galería. . 16 "

PRESENTACIÓN DE LA COMPANÍA el domingo 1 de Septiembre, con la magnífica comedia de los hermanos Alvarez Quintero:

CINCO LOBITOS

estreno y creación de Josefina Díaz de Artigas.

El viernes quedará abierto el abono a esta temporada de ferias, en la taquilla del Teatro.

Con el último separatista fugitivo

Casanova cuenta cómo logró evadirse en Barcelona y atravesar la frontera francesa

Durante su huida por la noche, unos cazadores dispararon sobre él tomándole por un oso

Barcelona.—Las autoridades militares han retirado, como se sabía, la causa que contra el presidente del Parlamento catalán, Casanova, llevaba el coronel Escalera y han encargado al teniente coronel don Angel Martínez Peñalver, de estudiar las diligencias que se realizan para ver la responsabilidad que pudiera haber a los encargados de la custodia del fugado y al mismo tiempo de las diligencias necesarias para que sean ingresadas en Hacienda las 75.000 pesetas de fianza.

Desde luego se tienen noticias en Barcelona de que Casanova pasó la frontera con toda facilidad y sin contratiempos y al llegar a Francia, puso un telegrama a sus amigos políticos y a algún familiar, diciendo que estaba bueno y sano.

El Juzgado no tuvo tiempo de avisar a la frontera para evitar la fuga, pues pasó mucho tiempo hasta que la Policía se dió cuenta de la desaparición.

Cuando Casanova llegó a Foix se presentó a la policía francesa. Esta dió cuenta de ello a su Gobierno, quien a su vez lo puso en conocimiento del Gobierno español, que manifestó que el presidente del Parlamento catalán se había fugado de España.

La agencia Fabra dice que en París casi todos los periódicos dan cuenta de la llegada del presidente Casanova.

L'Intransigeant" da algunos detalles en los que el fugitivo dice que fue al mediodía cuando logró burlar la vigilancia de los dos agentes que desde hacía cuatro meses le estaban siguiendo por orden del Gobierno de Madrid.

Al preguntársele si fue fácil, contesta que hay cosas que no se pueden decir, pues no es fácil salir de Barcelona estando expresamente vigilado.

Hizo seis horas de viaje en automóvil y 18 a pie, llegando el viernes al mediodía a Foix. No quiere decir el punto de los Pirineos por donde pasó.

Desde luego no fue por carreteras ni caminos de contrabandistas, sino por un itinerario que previamente se había trazado.

Por la noche, cuando avanzaba penosamente, oyó disparos y enseguida una voz que decía: "No creo haberle fallado, acaso le haya herido, solo que estos animales son terribles".

Eran unos cazadores que le habían tomado por un oso. En vista de ello, tuvo la precaución de seguir avanzando con un cigarrillo en ja boca.

Gran parte del camino lo hizo entre barro y cieno y sufrió una caída en lo que se hirió en una rodilla. Así herido anduvo seis horas.

Se propone establecerse en París, donde estuvo unos seis años cuando la dictadura.

Se ha negado rotundamente a hacer manifestaciones políticas y ha dicho que ahora se dedicará exclusivamente a cuidarse de su herida.

Confía en el resultado de las próximas elecciones, que no se sabe cuando serán, pero tiene gran confianza en que serán favorables.

Se hospeda en el Madison Hotel, en el Boulevard Saint Germain, donde estuvo alojado el general Barrera.

Un capitán hiere gravemente a otro

Madrid.—A las ocho de la noche, en el Paseo de Recoletos, discutieron por cuestiones particulares los capitanes del Ejército don Carlos Jiménez Canito y don José Francés Hernández, y éste disparó todas las balas del cargador de su pistola sobre el señor Jiménez, a quien hirió gravemente.

El agresor fué detenido y puesto a disposición del Juzgado militar.

El herido después de curado en la Casa de Socorro de Buenavista, ingresó en un equipo quirúrgico.

Un conocido médico aragonés se dá de baja en la C. N. T.

Zaragoza.—El extremista médico, Moisés Augusto Alcruda, ha dirigido una instancia al director general de Seguridad, dándole cuenta de que se separa de la C. N. T., de la que era uno de los principales dirigentes.

Solicita ser puesto en libertad, puesto que hace profesión de fé pública que reniega de las doctrinas socialistas, y quiere dedicarse tranquilamente al ejercicio de su profesión.

FUNERARIA HONTIYUELO
Casa fundada el año 1880
Mayor pral., 186. Teléfono, 94
PALENCIA

AVISO

A LOS CAZADORES

"La veda se abre el 31 en general" y las pólvoras Diamond, E. C. Ksg. FFP. UE, Rotwell y Superior, se venden en el

BAZAR "EL GALLO"

(Cuatro Cantones)

LEA USTED "EL DIARIO"

LA VIDA EN LA CIUDAD Y PROVINCIA

Sucesos en la provincia

Un quincallero que había robado una bicicleta, al ser perseguido por la Benemérita en Meneses, resulta herido de un balazo

Meneses de Campos Un herido grave

En la tarde de ayer, se presentó al jefe de la Guardia civil de este puesto, el vecino de Villarramiel don Melchor Sánchez Sánchez, de 65 años, dando cuenta de que un individuo desconocido, había sustraído una bicicleta al joven Juan Sánchez, hijo del denunciante, en el momento en que el muchacho la había dejado a la puerta del estanco que en la villa de su residencia tiene establecido don Segismundo Llorente.

Añadió el señor Sánchez, que el desconocido ladrón, utilizando la bicicleta robada, huía a toda velocidad por la carretera de Villarramiel a Valladolid, ante lo cual, el jefe de la Benemérita dispuso que una pareja del puesto saliese en automóvil en persecución del fugitivo.

A la entrada del pueblo de Montealegre, provincia de Valladolid, la guardia civil observó que en una de las cunetas de la carretera, se hallaba un individuo haciendo una reparación en la rueda de una bicicleta y el joven Juan Sánchez que acompañaba a la pareja, reconoció la máquina que el desconocido reparaba, como de su propiedad y que era la misma que horas antes le habían sustraído en Villarramiel.

La Guardia civil, procedió a la detención del individuo que arrebató la bicicleta, que dijo llamarse Domingo Pérez Alonso, de 18 años, quincallero ambulante, natural de Monterrubio (Salamanca), quien se declaró autor del robo pero en el momento en que uno de los guardias se disponía a esposarle para conducirlo a la disposición del Juzgado correspondiente, el detenido dio un salto y consiguió fugarse, huyendo a todo correr por las calles del pueblo.

La benemérita, que salió en su persecución, le intimó para que se entregase a su autoridad, requerimiento que no fue atendido y ante ello los guardias dispararon contra él hiriéndole en un brazo y consiguiendo así detenerle nuevamente.

Domingo Pérez, fue trasladado con toda urgencia al cercano pueblo de Palacios de Campos (Valladolid) donde el médico titular don César Argüello, le prestó asistencia facultativa, apreciándole una herida de bala que le atravesaba el antebrazo izquierdo, por su tercio inferior, con fractura de los huesos cúbito y radio, lesión que fue calificada como de pronóstico grave.

Después de asistido de primera intención por el médico de Palacios de Campos, el herido fue trasladado al Hospital provincial de Valladolid, donde quedó guardando cama en calidad de detenido a la disposición del Juzgado correspondiente.

Venta de Baños

Ratero detenido

Por la Guardia civil de este puesto han sido detenidos y entregados a la disposición del Juzgado de Instrucción de la capital, los

hermanos Dionisio y Bernardo Mateo Hernández, de 25 y 17 años respectivamente, naturales de Rueda (Valladolid) y sin residencia fija, autores de la sustracción de una chaqueta conteniendo una cartera con 25 pesetas, al empleado de la Compañía de Ferrocarriles del Norte, Agustín Merino González, residente en esta localidad.

En el momento de la detención, se les ocuparon 15 pesetas, como resto de las 25 robadas y un puñal de grandes dimensiones.

Cervera del Pisuerga

Malos tratos y amenazas

Previo denuncia formulada por la perjudicada, ha sido detenido y entregado a la disposición del Juzgado de Instrucción del partido, por la Guardia civil de este puesto, el vecino del pueblo de Arbejal Francisco Rueda Villanueva, de 58 años, que por resentimientos particulares insultó, amenazó de muerte y agredió con una herranzeta a su convecina Felisa García Díez, de 29 años, causándole diversas contusiones, calificadas como de pronóstico reservado por el facultativo que la prestó asistencia.

Villomorín

Caballerías recogidas

Hallándose prestando servicio de vigilancia una pareja de la Guardia civil de este puesto, observó que a su vista un grupo de individuos que transitaban por la carretera, huyó desapareciendo en la obscuridad de la noche y dejaron abandonadas dos caballerías mayores que indudablemente proceden del robo.

Las caballerías han quedado depositadas en una cuadra del pueblo, a la disposición de quien acredite ser su dueño, puesto que se ignora de quién son propiedad.

Diputación Provincial

De la Asamblea de ayer

Ayer, a las cinco de la tarde, se dio curso al siguiente telegrama: "Ministro Obras Públicas. Madrid.

"Ayuntamientos esta provincia, reunidos Asamblea día de hoy, rueganme suplique Vuecencia encarecidamente amplie ocho días plazo presentación instancias solicitando acogerse beneficios Ley 25 junio último Paro obrero. Saluda. Nájera, Presidente Diputación."

Por exceso de original no insertamos hoy el modelo de instancia redactado al final de la Asamblea. Lo haremos mañana.

LEA USTED

El Diario Palentino

PUBLICA NUMEROS DE CUATRO, SEIS Y OCHO GRANDES PAGINAS

En vísperas de Ferias

El discurso de José María Pemán en los Juegos Florales versará sobre "El sentido de Patria en Lope de Vega"---"El Soldado" sustituirá a Cayetano Ordóñez en la corrida de Ferias

El ilustre mantenedor de los Juegos Florales organizados por la Asociación de la Prensa palentina, con la cooperación del excelentísimo Ayuntamiento de la ciudad comunica en atenta carta que el tema de su discurso será "El sentido de Patria en Lope de Vega".

Las condiciones oratorias del ilustre poeta gaditano, su imaginación privilegiada, su verbo caudillo y florido, su galanura en el decir, su plasticidad en el ademán es garantía de que el discurso que pronunciará el jueves día 5 constituirá una pieza oratoria digna de figurar en las antologías. Porque Pemán tiene además de sus excepcionales dotes como poeta y dramaturgo de grandes éxitos, una destacada personalidad como orador que le hace insustituible como animador de estas fiestas de Poesía en las que no puede faltar la colaboración de un poeta y de un orador de amenidad y profundidad en el decir.

La Comisión organizadora de los Juegos Florales atendiendo a la reiterada petición de invitaciones que se le han hecho para asistir a la brillantísima Fiesta, ha acordado fijar los precios de las localidades que para evitar aglomeraciones y compromisos de última hora se pondrán inmediatamente a la venta en el Teatro Principal.

Los precios fijados son los siguientes: Pablos y plateas con cinco entradas, 35 pesetas; butaca de patio, 5; delantera de Galería, 3; Grada de galería, 2; Delantera de Paraiso, 2,50; Grada de Paraiso, 1,50.

En la taquilla del Principal se pondrán a la venta admitiéndose ya encargos.

Las señoritas que han de figurar en el Certamen en calidad de damas de honor de la Reina de la Fiesta, que elegirá el poeta premiado con la flor natural, han sido ya designadas por el gobernador, el alcalde y el Circulo Mercantil.

El vicepresidente del Casino nos comunica que por encontrarse ausentes la mayoría de los miembros de la Junta directiva de nuestra primera sociedad de recreo y ante la imposibilidad de reunirlos con la premura de tiempo precisa para la designación de las dos señoritas representantes, se han creído oportuno designar el encargo, aun lamentándolo mucho.

Ante estas manifestaciones la Comisión organizadora ha rogado al gobernador y al alcalde designen otras dos señoritas a ser posible, hijas de socios del Casino, ya que la Directiva de este centro no puede reunirse por las causas citadas.

Probablemente mañana publicaremos la lista de las damas de honor que han sido designadas.

El Jurado calificador de los trabajos presentados para los Juegos

Florales trabaja activamente en la dificultosa tarea de seleccionar los originales.

A la lista de lemas que ayer publicamos añadimos hoy los siguientes que por involuntaria omisión no se publicaron: Tema primero: "Paz, Amor!". Tema décimo: "Edita doctrina sapientum templa serena. (Lucrecio)."

LA VERBENA DE LA PLAZA DE TOROS

La Verbena en la Plaza de Toros promete constituir un resonante éxito.

Entre el elemento joven reina inusitado entusiasmo para asistir a esta simpática fiesta.

El concurso del Vestido de cinco pesetas ha despertado, particularmente, un gran interés entre las lindas obreritas de la aguja que estos días trabajan incansablemente transformando las transparentes gasas, las llamativas cretonas y los "cre-saten" de 0,25 el metro en elegantísimas "toilettes" de noche.

Ya se sabe que se concederán importantes premios entre las señoritas ataviadas con más elegancia y gusto.

También la elección de "Musa de la Prensa" es objeto de apasionados comentarios. ¿Será rubia? ¿Será morena? Pocos días faltan para salir de dudas...

NADA MENOS QUE "EL SOLDADO" SUSTITUIRÁ A "EL NIÑO DE LA PALMA"

Esto de las sustituciones a última hora en el cartel de nuestra corrida de ferias ya es cosa clásica. Don Lucio tiene mala suerte...

Palencia al día

Salvo la reunión de alcaldes y secretarios que ayer se celebró en la Diputación y que se tradujo en acuerdos concretos cuyos resultados han de ser sin duda beneficiosos para los intereses provinciales, no hay nada importante en la actualidad local.

Avanzan los días y comienzan ya los primeros destellos de la feria septembrina. El Paseo del Salón se cubre de barraacas y atracciones y el comercio se engalana para recibir a los forasteros.

Los aficionados taurinos están de enhorabuena con la sustitución del "Niño de la Palma"—que decididamente no puede presentarse ante el público palentino—por el torero de la emoción: "El Soldado".

También en Venta de Baños se prepara una excelente novillada para el próximo viernes.

En sucesos, un hombre que robó una bicicleta y al ser perseguido por la Benemérita resultó herido de un balazo.

El tiempo anuncia un cambio atmosférico. ¡A ver si tenemos suerte este año y el barómetro se porta bien!

... Pero también es clásico que con las sustituciones ganen las combinaciones de nuestra corrida de ferias.

Ya están ustedes enterados del perance que en Jaén sufrió hace dos domingos Cayetano, el de Ronda. Todos los periódicos calificaron la cornada que recibió como grave. Pero luego se confió en que sanaría el "Niño de la Palma" y que tal vez pudiese reaparecer en la corrida del día 1. La Empresa ha permanecido varios días a la expectativa pero sin dormirse en las pajas... ¡por sí las moscas! Ayer se supió que el "Niño de la Palma" según certificado facultativo no podría torear en Palencia y telegráficamente se cerró el contrato que se tenía ultimado con un torero que en la actualidad... no es casi nadie. ¡Nada menos que con Luis Castro "El Soldado!"

Seguramente que ustedes de oídas saben quien es "El Soldado". De novillero sus faenas "mano a mano" con Lorenzo Garza asustaban a los públicos y le ponían de pie en sus asientos. Los reverteros taurinos le llamaban "fenómeno de la emoción" y el "torero milagro". Y decían esto porque hasta que llegó "El Soldado" no se había visto a la gente agolparse con tres días de anticipación en la Plaza de Madrid y pagar el doble y el triple del precio de las localidades.

Pero es que además "El Soldado" no es sólo un torero que se juega a diario el pellejo con los toros. Esto con ser mucho, no sería nada. Luis Castro es un torero que sabe torear, que domina a la perfección todas las suertes del toro, que tiene estilo propio, que banderillea maravillosamente y ha introducido en el toreo actual la modalidad de matar con el pañuelo en lugar de la muleta... Todo eso es "El Soldado" que sustituirá el día 1 al "Niño de la Palma". Con esta sustitución el cartel de ferias que ya era de primerísima categoría, se convierte en una verdadera atracción. ¡Así se hacen las cosas, don Lucio!...

La Empresa de la Plaza de Toros pone en conocimiento del público que a partir de mañana las taquillas de la Plaza estarán abiertas al público todos los días de cuatro a siete de la tarde.

Socorro a los pobres Por dificultades de organización han sido suspendidos los ejercicios de Tiro de Pichón, anunciados para la tarde del día 5 y en su lugar acordó la comisión de festejos dar limosnas de 0,50 pesetas a los pobres de la capital a las doce de la mañana del día 31 del actual en el Pórtico de la Casa Consistorial mediante bonos que repartirán el señor Alcalde y los señores concejales.

Homenaje a Lope de Vega Los actos y fiestas que se celebrarán el día 5 son los siguientes:

A las once de la mañana tendrán lugar los Juegos Florales en el Teatro Principal. A las seis de la tarde, descubrimiento oficial de la lápida que da el nombre oficial de Lope de Vega a la calle del Muro.

Y a las once de la noche la verbena de la Plaza de Toros con el concurso del vestido de 5 pesetas.

Iluminación

Los premios acordados para las portadas o escaparates que resulten más artísticamente adornados o iluminados, son tres; uno, de 200 pesetas; otros, de 150 pesetas y otro, de 100, reservándose la Comisión el derecho de dividirlos o declararles desiertos a la vista del mérito y esfuerzo que los industriales y comerciantes realicen en dichos adornos o iluminaciones.

Concurso regional de natación La Comisión acordó destinar para premios de los diferentes ejercicios de ese bello deporte, la cantidad de 550 pesetas, no habiéndose fijado aún definitivamente los premios de cada ejercicio porque los jóvenes aficionados recauden particularmente fondos para hacerles más importantes.

GAFAS-LENTES despacho en el acto de recetas. CASA SALAMANCA

El Diario Palentino

PUBLICA NUMEROS DE CUATRO, SEIS Y OCHO GRANDES PAGINAS

Sucesos en la capital

Discuten varios "cañís" en una berna sobre quién había de pagar un vaso de vino, y la emprenden a palos con un "choffer", hiriéndolo

Un hombre herido

Anoche se encontraban haciendo consumaciones en una taberna establecida en la Avenida del General Amor, algunos individuos y entre ellos un grupo de gitanos, el chófer vecino de esta ciudad Francisco del Río Alonso, de 29 años, domiciliado en la Avenida de la República Argentina, número 3, este último acompañado de algunos compañeros de oficio. Entre uno de los gitanos apodado "El Cascarrías" y Francisco del Río, se originó una pequeña discusión por quien de ellos había de pagar un vaso de vino consumido, pero la discusión quedó terminada con la intervención de los compañeros de Francisco, quienes consideraron que el incidente no tendría ninguna otra consecuencia.

Pero al salir del establecimiento Francisco y otro amigo suyo, un numeroso grupo de gitanos, al parecer capitaneados por el ya citado "Cascarrías", acometió al chófer con palos y cayadas, dándole repetidos golpes y dejándole en tierra lesionado de alguna importancia.

Los gitanos, cometida la agresión huyeron por las calles del barrio de la "Puebla", perseguidos por los serenos municipales del distrito, Arturo Manterola y Antonio Cabo, que acudieron al lugar del suceso atraídos por las demandas de socorro que el herido lanzaba a grandes voces.

Mientras los serenos perseguían a los agresores, Francisco del Río fue conducido por sus compañeros a la Casa de Socorro, donde se le prestó asistencia facultativa.

Los médicos de guardia le apreciaron una herida de diez centímetros de extensión, interesando el periostio, en la región parietal

Información del Gobierno

Hablando con el gobernador

A la hora de costumbre, recibí a los periodistas locales el Gobernador civil de la provincia señor Maesso, manifestándoles que las enviadas desde los pueblos acusaban completa tranquilidad.

Nos dijo el señor Maesso que mañana a las seis de la tarde, se reunirán con él en su despacho, el Alcalde de la capital señor del Olmo y los comandantes jefes del Batallón Ciclista y de la Guardia civil, al objeto de ultimar algunos detalles de organización y celebración de la brillante fiesta que en el paseo del Salón tendrá lugar a las once de la mañana del próximo domingo, con motivo de la entrega oficial de la bandera-guion, que por suscripción popular se ha adquirido para la fuerza de la Guardia civil de esta Comandancia.

Terminó el Gobernador su entrevista con los informadores, manifestando que atentamente invitado por las autoridades locales y por los jefes de la institución, el próximo viernes irá a Venta de Baños, para asistir a los brillantes actos que se han organizado con motivo de la entrega de la bandera nacional, adquirida por suscripción popular, a la ambulancia de la Cruz Roja de aquella localidad, acto que promete alcanzar solemnidad y constituir un efusivo homenaje hacia la institución, a juzgar por el interés que en ello han puesto las autoridades locales y el entusiasmo demostrado por el vecindario.

Una circular interesante

El "Boletín Oficial" de la provincia, en su número de hoy, publica la siguiente circular de gran interés, relativa al levantamiento de la veda de caza:

"Como ampliación a mi circular número 190, "Boletín Oficial" extraordinario del 12 del corriente, se hace saber que el día 31 de agosto actual sólo se podrá cazar palomas campestres, torcaes, tórtolas y codornices, conforme dispone el artículo 17 de la Ley de 16 de mayo de 1902, en aquellos predios en que se encuentren segadas o cortadas las cosechas, aun cuando los haces o gavillas se hallen en el terreno, quedando abierta oficialmente la temporada de caza en esta provincia, en general, el primero de septiembre próximo.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Palencia 27 de agosto de 1935.—El Gobernador civil, Victoriano Maesso.

izquierda y una intensa contusión con hematoma, en la muñeca callosa de pronóstico reservado. Después de asistido de urgencia a la casa de su domicilio.

Los citados serenos y los señores Fuentes y Coloma, fueron como autores de la agresión a los gitanos Manuel Escudé Jiménez, de 19 años; Antonio Borda, de 16 y Miguel Casado Jiménez, de 17, en la calle Diego García, que vive en Ruiz, 9.

Los tres detenidos residen en nuestra población habitacional y han sido entregados a la disposición del Juzgado de Instrucción que decretó su ingreso en la cárcel provincial.

Casa de Socorro

El personal de servicio en el centro benéfico ha prestado asistencia facultativa a los señores lesionados de carácter leve.

Rafael Santos, de 21 años, en pequeño accidente de tránsito se produjo una herida contusa con avulsión de la uña, en el dedo pulgar de la mano derecha.

Antonio Cebrían, de 49 años, que sufría un equinocismo en el derecho.

Aurora Barrul, de 11 años, presentaba quemaduras de segundo grado en el pie derecho.

Rafaela Jiménez, de 10 años, herida contusa en la región periciliar izquierda.

Detención de maleantes

El sereno Citino de Juan de Pantoja anoche en las proximidades de la estación a dos maleantes, pasaron a disposición de la Comandancia de Vigilancia.

De la vida municipal

LA LIMPIEZA DE LOS POSTES

Ha facilitado la Alcaldía la prensa la nota siguiente: "Está causando general queja la resistencia que los propietarios de rasas de la nuestra Mayor han opuesto a los ruegos de la Alcaldía y de la Cámara de Propiedad Urbana, para que pintasen de blanco los postes de los soportales de nuestra plaza."

Como la operación es extremadamente sencilla y fácil y muy económica, de nuevo se permite a la Alcaldía esperar del buen juicio y comprensión de los propietarios interesados que han de proceder a la limpieza suplicada, ya que en otro caso han de desahuciar los postes sucios con los que se ha sido revocado y con la brillante iluminación que con gran beneficio económico se ha dispuesto luzca en la próxima feria."

BANDO

Salustiano del Olmo Salinas, alcalde constitucional de Palencia. Hago saber: Que velando por las seguridades del vecindario en evitación de cualquier accidente desgraciado que por la aglomeración de público pudiera ocasionarse, he dispuesto que los días 7 y 8 de septiembre próximo, que se celebran festivales taurinos con motivo de la feria de San Isidro, todos los carruajes que dirijan a la Plaza de Toros, harán por las calles de Galicia (García Hernández, Burgos y Avenida de Casado del Alisal, hacer su entrada por el Paseo de la Plaza, verificando la salida por este mismo Portillo y verificándose por la repetida Avenida de Casado del Alisal a los límites de la Estación.

Para dar también mayores seguridades se colocarán en las esquinas de la Plaza carteles, que indiquen las clases de localidades que cada una de ellas da a conocer con el fin de que los espectadores entren por el sitio más próximo y cómodo, evitando aglomeraciones y molestias, atropellos y disgustos.

De la cultura de mis convecinos me prometo que serán rigurosamente atendidas estas preventivas que en todo caso harán cumplir a los Agentes municipales, preventivos que serán corregidos con multa los que las contravinieren.

Palencia 26 de agosto de 1935. Salustiano del Olmo.

"La Higiénica"

PELUQUERIA Mayor, 107 — Teléfono, 11 Lavados de cabeza, lociones.

NOTAS DE LA VIDA EN LOS PUEBLOS

Las fiestas de de San Luis en Alar y las del Apóstol San Bartolomé en Villarramiel.--- Preparando las Ferias de Astudillo.--- Otras noticias

Herrera de Valdecañas
Robo frustrado de caballerías
Sobre la una de la mañana del día 26, se intentó cometer un robo en casa del Labrador Paco Gil Guevara. Los ladrones saltaron la tapia del corral por medio de una escalera. Ya en el corral, arrancaron unas barras de la reja de la ventanilla que da a la cuadra, penetrando por el orificio abierto.

Es de creer, que al llamar en esos momentos un criado para ir a acarrear (como todas las noches), a los golpes huyeron los ladrones, sin que hubieran podido consumar el robo, ya que a la llegada del criado, parece se dispusieron a abrir la puerta de la cuadra para sacar las mulas.

Ya terminó la trilla
Los labradores han terminado las faenas de la trilla y aunque el grano se dice está mermao, el año será más que regular.

El corresponsal, Enrique Valverde.
Osorno
Del mercado triguero
Se va notando en estos días más movimiento de carros y camiones portadores de trigo a las paneras arrendadas por el Estado para la recogida del cereal.

El día 30 del presente mes, caduca el plazo para la entrega total de los 65 vagones de trigo que fueron adjudicados a esta Comarca; guardando el orden de preferencia establecido por las disposiciones reguladoras del mercado triguero, los sesenta y cinco vagones asignados a esta Junta, han sido cedidos a los Sindicatos de la Comarca.

Después de estas entregas, aún quedan en la Comarca, unos 50 vagones que pertenecen a Entidades agrícolas; y, 150 a particulares.
De no ampliar el Estado las cantidades destinadas para la compra de trigo, el problema sumamente, sigue en pie en esta Comarca.

El Corresponsal

SUPRESION DE LAS HERNIAS

Con el Super Compresor HERNIUS Automático

Todo facultativo le aconsejará que debe retener totalmente su hernia si no quiere exponerse a un desequilibrio total de sus funciones orgánicas, a la par del inminente peligro a la extrangulación. Científicamente se reconoce que el Super Compresor HERNIUS Automático, sublime maravilla mecánico-terapéutica de ideal realización, es el único y positivo antiherniario que sin trabas, tirantes ni enjorros de clase alguna, relinca y reduce toda clase de hernias por antiguas y voluminosas, que sean en ambos sexos y en todas las edades hasta su completa desaparición.

Todos nuestros modelos son contruados sobre medida y molde rigurosamente anatómico del mismo enfermo, razón por la cual no causan la más ligera molestia, convirtiendo a los pacientes en seres fuertes, robustos y sanos, como eran antes de herniarse.

VISITA en PALENCIA, el viernes día 30 de agosto, en el Hotel Central, de nueve de la mañana a dos de la tarde solamente.
IMPORTANTE: Nuestro Agente especialista, recibirá gratis en LEON, el sábado día 31 de agosto, en el Hotel Oliden.

CASA CENTRAL:
GABINETE ORTOPEDICO "HERNIUS"
RAMBLA CATALUÑA, 34, PRIMERO. - BARCELONA

Si desea comprar automóvil, pida una prueba del «BALILLA»

El mejor coche en su tipo y por su precio
Concesionario exclusivo para Palencia y su provincia
GARAGE HUDSON
Antonio de Fuentes Tapis.—Palencia

E. ROBLES
MEDICO
Especialista en enfermedades de la piel. Venéreas. Sífilis. Vias urinarias.
Electroterapia. Diatermia. Rayos ultravioleta.
Análisis Clínicos. Sangre. Orina. etc. Consulta de 11 a 1 1/2 y de 4 a 6. Calle de Burgos, número 2, primero, derecha.
(Frente a la Diputación) PALENCIA

ANUNCIOS ECONOMICOS

APROVECHAD, LABRAJO-
ES! Vendo trillos de piedras, con ruedas y sin ellas, superior madera y empedrada, a precios baratísimos por haberlos adquirido en gran cantidad procedentes de un embargo. Facilidades de pago. Aprovechad esta ganga.
Manuel Rodríguez Martín, Vado-verra.

COCHE DE OCASION. Se vende baratísimo de 8 CV. bien usado y a toda prueba. Para particular en general y abonos militares, de Pablo Pinacho. Avenida Casado del Alisal, 53. Palencia.

VENTAS Y ventanas de derribo se venden, y se arrienda un alceón o cochera. Informará, Carriera de Peña, Mayor pral., 53.

CAZADORES
Las municiones han bajado. Perdigon brillante, kilo a pesetas 1,80. Cartuchos rojos "Orbea", pistón tres fuegos, calibre, 16 T. Pato, a pesetas 6,80 el ciento y calibre 12, a pesetas 7. Completo surtido en pólvoras: Mullerite, Clermonte Fulgor, T. Diamond, Roctweil, K. S. G., U. E. E., Cierro, F. F. F., T. Inglés. Escopetas rifles y demás accesorios de caza a precios sin competencia posible. Almacenes de Nicolás de Lomas

SE VENDEN 30 novillos gordos de dos años, en finca de Valle del Olmo. Saldaña.

COMPRO, VENDO, CAMBIO. automóviles usados. Admito coches para su venta. Garage gratis. Auto-Volta, Mayor Príncipe, 123.

Alar
Los días 24 al 27, se han celebrado en esta localidad las tradicionales fiestas de San Luis.

Todas las sociedades de Recreo han estado concurrendos y los bailes y conciertos han registrado extraordinaria animación, siendo así que los bailes han continuado hasta horas muy avanzadas de la madrugada. Podemos asegurar que no serán mejoradas nuestras fiestas en lo sucesivo, aunque bien es verdad que se piensa para las próximas organizar otros festejos que por su valor e importancia puedan reforzar el esplendor de las pasadas.

La carrera de bicicletas
Comenzó a las cuatro de la tarde, dándose salida a los corredores a la hora indicada con el siguiente recorrido: Alar, Prádanos, La Vid, Villabermudo, Herrera, Alar. Un total de 25 kilómetros que fueron cubiertos por el corredor Inocencio Postigo, en 48 minutos. Luego le sucedieron Jesús Castrillo y Donato Abad, los que obtuvieron los tres premios fijados para la carrera. El resto de los corredores que tomaron parte, entraron con bastante retraso.

La corrida
Aparece la mañana risueña y alegre con sol. Se acerca la hora de empezar nuestro festejo taurino y advertimos que las calles y cafés están abarrotados de forasteros que vienen únicamente a disfrutar de nuestra corrida.

Son las cuatro y media. El público se dirige a la plaza, para colocarse en sus respectivos puestos, quedando únicamente libre el palco que la comisión organizadora tenía destinado para la presidencia. Allí vimos admirablemente ataviados a un grupo de simpáticas señoritas: Emma Alvarez, Piedad Becerril, Mariuca Estebanez, Chelo López, Lola Ibáñez,

El Ayuntamiento que actualmente rige los destinos de Villarramiel ha "cumplido"—creo es así como dicen—con el pueblo. Les ha dado los "bienaventurados" novillos, y además festejos de "vino", de los que prefieren los entendidos.

Por ello—y por su preocupación en dar realce a la fiesta—merece plácemes unánimes.

No todo el que quiere es torero
Ese ha sido el colorido de las dos corridas. Pepe Moros—en determinadas ocasiones, porque los "bichos" que se han corrido este año sabían griego y latín y todos los idiomas indoeuropeos—hubiera podido aplicar con perfecta propiedad a nuestras corridas su célebre frase: "Donde hay toros..."

Cinco, diez "torerillos"—quizá de invierno—salieron a la plaza. La "afición"—que repito la hubiera gustado más ver torear que salir a airear el palo clásico en la plaza—quedó desencantada. Sobre todo de algunos ya conocidos. Entre ellos "El Chaval" que hizo bien poco. Aunque fué el único que se ciñó en un pase... cito. Hubo un torero de salón estupendo, magistral. Un chico que dice el vulgo fué hasta la víspera de "San Bartolo" buen mozo de labranza y el 24 y 25 lo veíamos zancadilleando—cuando los novillos estaban en los corrales—en faenas de gran torero, ajustadas a los cánones. Pero que motivaron primero una rechifla, luego—cuando fué de veras—un revolcón y al final LA SALIDA EN HOMBRÓS. (Risas). Mucha postura, mucho garbo y tal. Y es una lástima. Por lo demás, no faltaron sus cogidas, todas de "susto"; un "pellejero", un palentino y otro sin procedencia. Todos simples erosiones. También hubo otra de

Manolita Ortiz, Conchita Gallego, Irene Páramo, Trifina Díez y Caritina Gutiérrez.

En el mismo lugar estaba nuestro querido diputado a Cortes, Excmo. señor don Abilio Calderón Rojo, su respetabilísima señora y encantadoras hijas, a los que acompañaba el Presidente de la Comisión gestora de este excelentísimo Ayuntamiento don Siro Fernández y la señora de éste doña Ascensión Merino.

Empieza momentos después y los acordes de la Banda de música, el despejo de las cuadrillas que han de tomar parte en la cerrada, arrancando del numeroso público una cerrada ovación.

Dan suelta al primer becerro. Negro, bien presentado, el cual corresponde al matador Oscar Alvarez Renedo. Es capoteado con habilidad y destreza por el "Niño la Perla", que consigue una bien merecida ovación, que se repite al colocar magistralmente un par de banderillas Maximino García.

Renedo hace un buen papel con la muleta, pero el becerro le alcanza, arrojándole sin consecuencias. Vuelve de nuevo al bicho, consiguiendo después de dos estocadas eliminar a su rival. (Gran ovación).

El segundo, pinto y bravo es capeado y banderilleado por Salcedo. Elias bien.

El matador Gallego por encontrarse un poco indispuesto es sustituido por el banderillero Sero-pio Crespo, el cual nos hizo pasar un rato divertido y muy agradable, despachando a su enemigo de dos estocadas. (Ovación).

Tocan a matar y Jorge de la Mora, con elegancia y finura brinda el toro a nuestro diputado el excelentísimo señor don Abilio Calderón Rojo. Pases de rodillas con elegancia y demostración que el público aplaudió, despachando de una estocada.

Nuestro festejo taurino ha conseguido el éxito cumbre, el máximo que podía conseguirse y por ello felicitamos muy sinceramente a todos los que han tomado parte en él y muy especialmente a la comisión organizadora, la cual puede estar orgullosa de ver satisfechos sus esfuerzos, por lo que son muchas las felicitaciones que han recibido.

La Banda de Música
Se portó bien. Los chicos son trabajadores y dentro de los medios que poseen van dominando el arte de Euterpe. Vaya para ella nuestro aplauso y para su Director don Santos Antolin, nuestra más cordial enhorabuena.

Los bailes y el Casino
Se abrieron los tradicionales. Ya con su correspondiente gramola—que aquí estamos muy adelantados—y en uno de ellos el simpático Ruano con su jazzband, que tiene más gracia por los movimientos del que le mueve, que por las modulaciones musicales.

Y punto aparte el del Casino. Cada año con más lucimiento. Este año los directivos se han lanzado por todo lo alto y han llevado a nuestra mejor orquesta, la "Hollywood", que ha conseguido un

trunfo más a añadir a sus brillantes actuaciones y ha ganado las simpatías de los "pellejeros". Como que se habla de que volverá a ser contratada para el año que viene.

Una observación
Y vaya como conclusión a estas líneas. Hecha con todo el cariño. Yo espero que la Directiva del Casino—porque estimo que no es muy costosa su realización—la tenga en cuenta para el año próximo. Es esta: sería conveniente que se alargase su salón de baile. Ya resulta insuficiente. Téngase en cuenta que el baile del Casino es una de las principales atracciones de la fiesta. Un salón cuadrangular como el que resultaría de tirar los dos tabiques que dividen las dependencias del piso alto, sería lo ideal. Durante el invierno se podría mantener la división de habitaciones con mamparas. Y luego el día de la fiesta o durante los bailes de sociedad que con tanto éxito se organizan anualmente, quitar las mamparas, colocar alrededor de lo que hiciera de pista, mesas para los socios e invitados y así se evitaría el espectáculo de que se estacionen a la puerta de acceso tantos "miro-

Colofón
Y para terminar vaya nuestra gratitud para el pueblo, para sus autoridades, para el secretario del Ayuntamiento don Ambrosio Rodríguez, para los propietarios de bailes y en fin para todos los que con éste su paisano, han guardado consideraciones, facilitándole la labor informativa, que se ha desplazado a comentario, por el mero afán de opinar y conseguir que nuestras fiestas—es lo lógico y lo patriótico, no?—sean las "mejores del mundo".

Dacio Rodríguez Lesmes

Más sobre las fiestas de Villarramiel

Las corridas de novillos y los bailes del Casino

Y ha habido fuegos
Ya desde algunos años—hasta el anterior—este número del programa se había suprimido. El año pasado algunos amigos por contribución voluntaria los prepararon. Este año ha sido el Ayuntamiento, y hay que alabarle la decisión, porque ello contribuyó a dar un matiz "cosmopolita" que en tiempos no muy remotos quisieron infiltrar a las fiestas, los municipios que trajeron Bandas y orquestas de "postín", quemaron fuegos y tracas, y patrocinaron—como la del año pasado—carreras ciclistas que resultaron brillantes.

El Ayuntamiento que actualmente rige los destinos de Villarramiel ha "cumplido"—creo es así como dicen—con el pueblo. Les ha dado los "bienaventurados" novillos, y además festejos de "vino", de los que prefieren los entendidos.

La Banda de Música
Se portó bien. Los chicos son trabajadores y dentro de los medios que poseen van dominando el arte de Euterpe. Vaya para ella nuestro aplauso y para su Director don Santos Antolin, nuestra más cordial enhorabuena.

Los bailes y el Casino
Se abrieron los tradicionales. Ya con su correspondiente gramola—que aquí estamos muy adelantados—y en uno de ellos el simpático Ruano con su jazzband, que tiene más gracia por los movimientos del que le mueve, que por las modulaciones musicales.

Y punto aparte el del Casino. Cada año con más lucimiento. Este año los directivos se han lanzado por todo lo alto y han llevado a nuestra mejor orquesta, la "Hollywood", que ha conseguido un

Astudillo
Las corridas de feria
Se están ultimando los trabajos para dar dos festejos en las próximas ferias de septiembre. La empresa, por fin constituida, se trasladó a la dehesa que en Boecillo, tiene don Germán Gamazo para elegir los buenos mozos que se han de lidiar durante la feria de la Santa Cruz.

Los aficionados que acompañaban al alcalde, eligieron varios novillos, pura sangre, finos, de historia en los registros del ganadero, bien cebados y adornados de pitones, que han de dar el juego que la afición espera.

En el "Raso" fueron atendidos con la fineza, de que tiene fama ganada el señor Gamazo, campesano e hidalgo, que recibe como un señor ajejo, las visitas de los taurófilos de Castilla.

El Corresponsal.

PRESENTE TOMAR UN BUEN CAFE
PRESENTE EL DE ESTA MARCA



CAFES EL DROMEDARIO
SANTANDER

ANTONIO FERNANDEZ Y COMPANIA
Importadores de azúcar, cacao, café y especias
SANTANDER

CLINICA Y LABORATORIO "CARTON"
Fundada en 1924

Consulta de enfermedades de la SANGRE, INFECCIONES y NUTRICIÓN.
Análisis clínicos de Sangre, esputos, etc. Metabolismo.
Calle de la Pasión, números 1 y 3, pral. Apartado 75
VALLADOLID

A LOS HERNIADOS

Basta ya de bragueros o de aparatos más bien o mal estudiados, todo es una mentira; sólo sirven para oprimir e impedir la circulación de la sangre y hacer que los músculos pierdan su vitalidad. Verdaderamente es una locura llevar un braguero, creyendo que cura o reduce las hernias; la mayor parte de ellos son perjudiciales.

Una verdadera revolución herniaria, es el nuevo y moderno método del Doctor Muñoz, con nombre registrado y patentado, y el único para la curación o reducción completa de las hernias, por voluminosas y rebeldes que sean, sin operación, sin inyecciones, sin dolor alguno y sin que el paciente tenga que abandonar sus ocupaciones habituales.

No obligamos al paciente a gasto alguno. Las visitas o reconocimientos, son siempre gratuitos. Si quiere usted convencerse, visítenos sin pérdida de tiempo, de ocho a una de la mañana, en:

PALENCIA, viernes 30 agosto, Central Hotel Continental.
Saldaña, sábado 31 agosto, Hotel Jardín.
Cervera de Pisuerga, domingo 1 septiembre, Hotel Vda. Isasi.
Barrueto de Santullán, lunes 2, FONDA Alejandro Merino.

INSTITUTO DE LAS HERNIAS, METODO DEL DR. MUÑOZ
RAMBLA DEL CENTRO, 11-1º - BARCELONA

CARBONES DAVILA
ofrece a sus numerosos clientes, antracitas de las mejores procedencias, como son Sociedad Minera San Luis y Valdehaya (antes Larrea) a verdaderos precios de verano

Antes de efectuar su compra, infórmese en los establecimientos de **CARBONES DAVILA**

Arbol del Paraiso, 11 Mayor 224
Almacén Teléfono, 150 Sucursal Teléfono, 89

PALENCIA
Lea usted EL DIARIO PALENTINO

PALOMETA en escabeche, caja de cuatro latas de 6/7 kilos, frito superiorísimo, 40 pesetas caja. Gran surtido en toda clase de escabeches; aguja, sardina, bonito, chicharro. Cantidad y precios sin competencia. Visítenos: Almacenes de Alejandro Ortega.

Prensas para vino y aceite
Se vende la número 11, calle Alonso F. del Pulgar (antes Trompadero). Informarán en Mayor principal, 192 al 198, segundo, derecha. Palencia.

CASA EN VENTA
Se vende la número 11, calle Alonso F. del Pulgar (antes Trompadero). Informarán en Mayor principal, 192 al 198, segundo, derecha. Palencia.

SE VENDE una máquina aventadora nueva (garantizada). Facilidades para el pago. Para tratar con su dueño, en el Almacén de maderas de Angel Miguel Ignacio M. de Azcoitia, número 17. Palencia.

CARRO pequeño, seminuevo, se vende. Almacén de frutas de Sabina Matilla.

PAJA de trigo y cebada superior, para ganado, en Soto de Cerrato, dehesa del Rebollos.

CUNA Y COCHE de niño, se venden en buenas condiciones. Para tratar, Toribia Gutiérrez, Avenida de Valladolid, al lado de Ruifernández, 2, derecha.

CAMARERA, que sepa servir al comedor, se necesita en el Hotel Castilla. Palencia.

SE VENDE un macho de doce años, una mula de 15, de 5 dedos y un carro de varas a medio uso. Para tratar con Constantino Alario, de Amayuelas de Arriba.

DE LA FINCA Becerrilejo se ha extraviado una mula pequeña con su collarón, pelo bayo, el día 25 del corriente. La persona que la haya encontrado se le agradecerá se lo comunique a su dueño en la misma finca o en la imprenta de este periódico, abonando los gastos ocasionados. Monzón de Campos, Pedro Martín.

El Diario Palentino
PUBLICA NÚMEROS DE CUATRO, SEIS Y OCHO GRANDES PAGINAS

ACTUALIDAD NACIONAL Y EXTRANJERA

Servicio de la AG. MEN. G. B.

Noticias de primera hora

El Consejo de hoy fué laborioso

Se autorizó al ministro de la Guerra para que la harina que consume el Ejército se adquiera de las molturaciones de trigos pignorados

E incluso, si el caso lo exige, para incautarse de las fábricas de harinas por el tiempo que lo estime conveniente

Madrid.—El Consejo de ministros celebrado esta mañana en la Presidencia fué muy extenso. El señor Lerroux dijo a la salida que había sido muy laborioso, a causa de los numerosos asuntos que se trataron, aunque todos los ministros estuvieron de completo acuerdo.

Mañana a las nueve de la mañana, volverá a reunirse el Consejo, ya que hoy quedaron sin informar los ministros de Comunicaciones e Industria.

El señor Lucía facilitó como de costumbre la referencia verbal de la reunión.

El señor Lerroux dió cuenta a sus compañeros de numerosos asuntos, entre los que destacan los siguientes:

Peticiones de socorros formula-

Idem de anticipar la reanudación de las sesiones de Cortes. Modificación de los reglamentos de las Sociedades Anónimas en el Protectorado.

También se trató sobre política internacional. Sobre este asunto se acordó que nuestros representantes en el organismo ginebrino mantengan nuestra afirmación inquebrantable de los procedimientos pacíficos de conciliación.

Se designó a los señores Madañaga y Oliván para que representen a España en las próximas deliberaciones de la Sociedad de Naciones, nombrándose también delegados suplentes.

Se felicitó al señor Portela por la actuación de la Policía con motivo de los últimos atentados y crímenes.

El señor Royo dió cuenta de que el Jalifa le había expresado su

fiela que en él se aprobaron los siguientes decretos:

Justicia.—Normas para la inspección de Tribunales. Regulando la actuación de la Sala Sexta del Supremo. Combinaciones de magistrados. Enajenación de fincas religiosas. Libertad de 39 penados. Hacienda.—Autorizando a la Sociedad "Hidroeléctrica de Andorra" para que negocie con España 30.000 obligaciones. Guerra.—Aclarando unas cesiones al Ayuntamiento de Badajoz. Plan de construcción y reconstrucción de edificios destruidos en Asturias. Expediente de adquisición de material de vapor por 4 millones de pesetas. Marina.—Disponiendo que el general de Intendencia de la Armada don Francisco Molina Salván, pase a la reserva. Trabajo.—Propuesta de la Junta del Paro concediendo dos millones de pesetas para investigaciones mineras. Normas para la provisión de plazas de médicos de Benéficas, provinciales y particulares. Idem para la adquisición de sustancias estupefacientes. Autorizando a los Ayuntamientos donde exista paro involuntario para establecer una décima sobre la contribución territorial e industrial. Declarando la subsistencia de los actuales Jurados Mixtos ferroviarios. Disponiendo que los contratos individuales de trabajo otorgados por los despides que autoriza el decreto de 1 de noviembre de 1934 habrán de ajustarse a las condiciones de trabajo en vigor. Dictando normas para la colocación de trabajadores extranjeros que residan en España o inmigren con el propósito de dedicarse a actividades comerciales e industriales. Agricultura.—Perfeccionando la clasificación de zonas arroceras. Aclarando algunos preceptos y ampliando otros sobre la regulación del mercado de trigos. Eximiendo a las Entidades adjudicatarias de la compra de trigo de determinadas obligaciones. Disponiendo que con arreglo a la Ley de 1934 los registradores de la Propiedad procedan a anular los inventarios especiales de fincas sujetas a la Reforma Agraria. Modificando algunos artículos de la Ley de los Baldíos de Alburquerque. Instrucción pública.—Designando la capital de Méjico como la primera ciudad americana donde ha de establecerse la Delegación de la Junta del Instituto del Libro español. Normas para las oposiciones y exámenes de peritos industriales. Autorizando la celebración de un curso especial del Magisterio para cubrir dos mil plazas anunciadas con anterioridad a la Ley de Restricciones y convocando oposiciones a escuelas de poblaciones de quince mil a más habitantes.

Atracan a un comerciante en el Metro Y después hieren gravemente a un chófer de taxi

Madrid.—Según ha manifestado el subsecretario de la Gobernación, a las diez de la noche fué encontrado gravemente herido, cerca del Retiro, un chófer llamado Agustín Manuel Plaza. Momentos antes, un agente de Vigilancia oyó disparos y acudió al lugar de donde habían partido, al mismo tiempo que cuatro guardias de Asalto detenían a dos individuos que huían. Se llaman estos Eugenio Tejedor Martín y León García Palacios, ambos de 32 años de edad y domiciliados en Valdecañas.

A. GARCIA SINOVA
OCULISTA
Ayudante de Clases prácticas de la Facultad de Valladolid
Consulta diaria de 10 a 1 y de 3 a 6
Menéndez Pelayo, 6, 8 y 10
Palencia

ciliados en Valdecañas. Los guardias recogieron un saco que estos sujetos dejaron abandonado, y que contenía mil cuatrocientas pesetas en monedas de plata.

Lo sucedido había sido que don Vicente Torado, dueño de un comercio de tejidos establecido en la Avenida de la República, número 6, de Valdecañas, tomó el "Metro" para trasladarse a su domicilio, después de cerrado el comercio, y llevaba en su poder un saquito con el importe de las ventas del día, que ascendía a mil cuatrocientas pesetas. En el mismo coche iban también los dos sujetos detenidos, que, sin duda, seguían al señor Torado.

Félix Gutiérrez Reyes
PROCURADOR DE LOS TRIBUNALES
El día 30 del actual trasladará su despacho a la calle de Eduardo Dato 2, primero. Palencia.

radio, a quien cuando abandonó el "Metro" en la estación del Retiro, echaron una zancadilla y le hicieron caer a tierra, momento en que se apoderaron del dinero que llevaba y huyeron aprovechando la oscuridad del paraje.

Los atracadores subieron al taxi conducido por Agustín Manuel Plaza, y éste, al llegar a la esquina de la calle de Menéndez Pelayo, observó algo sospechoso en los viajeros y se negó a continuar. Entonces, los maleantes dispararon sobre él y le hirieron en el pecho. Este es el momento en que acudieron el agente de Vigilancia y los guardias que detuvieron a los pistoleros, los cuales han sido reconocidos por el señor Torado.

En el interior del taxi fué encontrada una pistola de nueve milímetros.

El estado del chófer es gravísimo. El señor Torado sufre una contusión leve en la cabeza.

José Villanueva Sagredo
Especialista en enfermedades de la Garganta, Nariz y Oídos
CALLE VALENTIN CALDERON, 16
(ANTES SAN JUAN)

Esta tarde no se pudo celebrar la reunión de la Diputación permanente de las Cortes por falta de número de vocales

Los representantes de las minorías gubernamentales son darios de la prórroga del estado de guerra en Barcelona

NO SE REUNE LA DIPUTACION PERMANENTE POR FALTA DE NUMERO
Madrid.—Para las cuatro de la tarde estaba convocada la reunión de la Diputación permanente de las Cortes, en virtud de una comunicación del Gobierno que fué enviada a todos los miembros de la Diputación, para tratar del mantenimiento del estado de guerra en Barcelona y su provincia.

Acudieron únicamente los señores Moutas, Carrascal, Iglesias, Guerra del Río, Jiménez Fernández, Cantos y don Cirilo del Río. Enviaron telegramas manifestando que se ponían en camino para asistir a la reunión los señores Ladreda y Santaló.

El señor Jiménez dijo a los periodistas, que no habiéndose podido celebrar la reunión por falta de número, quedaba aplazada hasta mañana a las cinco de la tarde. El ex-ministro de Agricultura hizo constar que habían concurrido los tres vocales radicales y los de la Ceda, habiéndose retrasado alguno de estos últimos por no haber recibido el telegrama de citación oportunamente.

La comunicación del Gobierno se refiere al mantenimiento del estado de guerra en Barcelona, que, como se sabe, termina ahora y que el Gobierno estima conveniente prorrogar.

Todos los diputados de las minorías gubernamentales son partidarios de dicha prórroga, y con ellos algunos representantes de la oposición.

El señor Iglesias conversando con un redactor de la "Agencia Mencheta", dijo que en un telegrama que acababa de recibir el señor Santaló, expresaba su enérgica protesta por que el estado de guerra continuase.

Sobre esto expresó el jefe de la minoría radical:

—Todos los diputados de las minorías gubernamentales están dispuestos a que continúe esa modalidad jurídica del estado de excepción que permite al Estado guardar la tranquilidad pública e impedir que logren sus propósitos perturbadores los que pretenden exteriorizar sus maquinaciones contra la paz social con actos que no pueden ni deben consentirse.

DICE EL SUBDIRECTOR DE SEGURIDAD
Madrid.—El subdirector de Seguridad ha manifestado a los periodistas que es propósito del ministro de la Gobernación recomendar a los agentes que intervienen en la detención de los agresores de los jefes de Tranvías y los atracadores de anoche.

Según ha podido deducirse de las investigaciones policíacas que planeó el atraco de anoche fué Eugenio Tejedor, en un bar de Valdecañas.

Julio Fernández fué detenido de madrugada en su domicilio, encontrándole la pistola que utilizó en el atraco, en un saliente de la ventana de su dormitorio.

Los dos eran comunistas y fueron detenidos ya en 1933 por sus propagandas revolucionarias, ocupándoseles brazaletes rojos con la hoz y el martillo. De Julio Fernández se sabe también que intervino en el incendio de uno de los locales de Acción Popular.

Esta tarde se ha verificado el entierro del jefe de la Compañía de Tranvías, asesinado vilmente el lunes en un atentado de tipo social.

Al sepelio asistieron representantes de las autoridades y numeroso público.

UN ATRACO EN MALAGA
Málaga.—Esta tarde y cuando

salía del Banco Hipotecario un cobrador de los diversos desconocidos de taxi; robándole 28.000 pesetas que era portador.

El cobrador atracado Rafael Cuevas y tiene un hijo que el chófer que condujo sirve al punto y se llama Ojeda.

La Policía practica en la sala del Banco Hipotecario un registro para descubrir a los ces atracadores.

A. SANTOS PARRA
ABOGADO
Despacho: Mayor Principal, 10

MORO
Especialista en Niños
De regreso de su viaje reanuda su consulta.
Muro, 21, 2.º izquierda
PALENCIA

EN GUERRA
Madrid.—Esta tarde el Gil Robles se propone un "Copa" típico de la guerra con objeto de hacer una "Copa" que ha donado el ministro de la Guerra.

UN CONSEJO DE GUERRA
Madrid.—Mañana se celebrará un Consejo de Guerra con Mosquera y cuatro más, lio a la rebelión.

M. SAYALON
Médico Puericultor
Enfermedades de los Niños
Medicina general
HORAS DE CONSULTA
de 11 a 1 y de 5 a 7
Avenida del Comercio
Amor, 5, primer piso

PROPIETARIOS DE PALENCIA

Con arreglo a la Ley del paro de 25 de Junio último, los que hagan obras en sus fincas reformando y ampliando el número de pisos

No pagarán contribución durante 20 años siempre que las viviendas, sean de alquileres que no excedan de 50 pesetas mensuales.

Los propietarios que quieran reformar sus fincas para no pagar Contribuciones ni impuestos municipales y no dispongan del dinero necesario para las obras, se les facilitará para devolverlo desahogadamente, pagando

27 pesetas mensuales 27 por cada 5.000 pesetas que reciban en préstamos para las obras.

Escribir pidiendo informes a
Manuel Soriano Sánchez
Alcalá 159. MADRID Tel. 51.769
Representado en Palencia por:
Santiago Hernández
Mayor Principal, 45, 1.º

das por diversos pueblos damnificados por los recientes temporales.

Invitación de la "Liga de los Cien Mil", a España, para que concurre al Congreso Internacional de Turismo, que se celebrará en Lyon.

Petición de indulto de la pena de muerte de dos reos comunes de Granada.

Petición de la Asociación Barcelonesa de Prensa técnica y profesional, invitándole a un Congreso internacional.

Subvención a la Asociación de Pintores y Escultores para celebrar una Exposición en Madrid.

Una comunicación sobre el proyecto de Exposición de Prensa Hispano Americana y Filipina, debido a la iniciativa de la Hemeroteca municipal de Madrid.

Un telegrama solicitando la libertad de los procesados sometidos a procedimiento ordinario por los sucesos de octubre.

Una petición de la Constructora Naval de Sestao.

Comunicación al alcalde de San Sebastián, sobre los llamados "recreos" de aquella ciudad.

Diversas reclamaciones.

Acuerdo sobre las incidencias del vuelo de Pombó.

Idem sobre la asistencia al Congreso de Dermatología de Budapest.

Idem al de Música de Karsband.

Refrigeración del Palacio de la Presidencia.

Nombramiento de diez radiotelegrafistas de aeropuertos.

Pago de los suplidos en el pleito con don Alfonso de Borbón.

Conveniencia de celebrar el próximo Consejo en Barcelona.

satisfacción por los agasajos de que ha sido objeto durante su estancia en Málaga.

El señor Velayos habló del problema del trigo. En breve se dictará un decreto fijando el mes de septiembre como plazo para que las Sociedades adjudicatarias del servicio de retirada de trigos sobrantes de la pasada cosecha ejecuten los contratos con el Estado.

El señor Gil Robles solicitó autorización para que la harina que consume el Ejército se adquiera de las molturaciones de trigos dados con garantía de préstamos por el Crédito Agrícola. Para el caso que fuese preciso, solicitó se le autorizase también incautarse de las fábricas de harinas, por el tiempo que estime conveniente.

Mañana seguramente se tratará sobre la reunión que han de reanudarse las sesiones de Cortes, creyendo el señor Lucía que este asunto quizá se aplace hasta el Consejo del 5 de septiembre.

No se trató de política nacional, ni tampoco de la combinación de gobernadores.

El señor Velayos dijo a los periodistas que en el Consejo se habían aprobado varios decretos sobre retirada de trigos.

Poco antes de terminar el Consejo, llegaba a la Presidencia el señor Jiménez Fernández para ponerse de acuerdo con el Gobierno sobre la reunión que estaba convocada para esta tarde de la Diputación permanente de las Cortes.

Se supone que no pueda celebrarse dicha reunión por falta de número, y que quizá se aplace hasta mañana.

No se ha precisado el motivo de la convocatoria.

La nota oficiosa del Consejo, se-

Plaza de Toros de Venta de Baños
El próximo viernes 30 de Agosto
se celebrará a las cinco menos cuarto de la tarde

Una monumental novillada
en la que se lidiarán cuatro soberbios novillos toros por

SATURIO TORÓN
Una de las figuras más sobresalientes de la novillería y

PACO CÉSTER
gran torero aragonés, estilista del capote y muletero admirable.
Con sus correspondientes cuadrillas.

Tren de Toros
Salida de Palencia a las 14,57
Llegada a Venta de Baños a las 15,20

¡A los Toros a Venta de Baños!

José Villanueva Sagredo
Especialista en enfermedades de la Garganta, Nariz y Oídos
CALLE VALENTIN CALDERON, 16
(ANTES SAN JUAN)

Fábrica de Piedra Artificial de JERONIMO ARROYO
Arquitecto
TUBERÍAS de cemento apisonado o centrifugado para conducciones de agua, alcantarillado y riegos
VENTA DE CEMENTOS
Oficinas: Calle Mayor Principal, núm. 75
Fábrica: Avenida del Dr. Simón Nieto

Tratantes
Adquirir las mejores blusas negras de las llamadas **FRANCESAS** en la **CASA POLO**
Mayor, 91
Teléfono 5

Tratantes
Adquirir las mejores blusas negras de las llamadas **FRANCESAS** en la **CASA POLO**
Mayor, 91
Teléfono 5

Una señal de
es ver a un hijo triste, pálido, los ganas de comer. El pelajo es raquítico. Para cerrar la boca el organismo a esas temidas dades, la Academia de Medicina aprobado, por su industria, el potente generador de las Jarabe de

HIPOFOSFITOS
Estimula el apetito, aumenta la fuerza y favorece el crecimiento. Es un reconstituyente que se opera en todas las épocas de la vida. No se vende a granel.

LAXANTE SALUD
El más eficaz contra el estreñimiento y la bilis. Pídesse en farmacias

Crónica de Carnet de los deportes
Petición de mano. Por don Herminio Irene Alonso, de familia vallsolotana y don Felipe Sanz médico de Venta de Baños. Unos amigos de la familia Norte, ha sido pedida la bella y simpática solista Santa Cruz, querido amigo don Cruz.

Entre los novios valiosos regalos, para el próximo otoño. Reciban con tan los futuros contrayentes millas nuestra más rabuena.

U. ROMÁN
Especialista en enfermedades intestinales y digestivas
RAYOS X
CONSULTA
Palencia, Mayor Principal, 10

GRANDES REBAJAS
para viaje por ferrocarril a las playas de verano
Mayores rebajas que las anteriores de este año, para Irún-Hendaya, Bilbao, Santander, Gijón, Avilés, Coruña, Vigo y Santiago y Ferrol.
Viaje de ida del 1 al 20 de Septiembre
Estancia mínima, de tres días. Válido, hasta el 20 de Septiembre. Sirven para trenes expresos y rápidos, con un pagaje de 30 kilogramos.